

令和2年6月定例会 経済委員会（付託）

令和2年6月23日（火）

〔委員会の概要 労働委員会関係〕

南委員長

ただいまから、経済委員会を開会いたします。（10時34分）

直ちに、議事に入ります。

これより、労働委員会関係の調査を行います。

労働委員会関係の付託議案はありませんが、この際、理事者側から報告事項があれば、これを受けすることにいたします。

脇田労働委員会事務局長

報告事項はございません。

どうぞよろしくお願いいたします。

南委員長

それでは、これより質疑に入ります。

質疑をどうぞ。

西沢委員

労働組合関係、企業、職員からの相談や訴えなどの状況について、もう一度教えてください。

倉橋調整課長

ただいま西沢委員から、組合等からの相談などの取扱状況について御質問いただきました。

今年度に入ってからは、このような案件の取扱いはございません。

西沢委員

今は新型コロナウイルス感染症の関係で大変な状態になっているが、政府からの補助金などもいろいろあり、個人、会社が頑張っているという中なので、今のところはそちらのほうに目が向いていないと思うけれど、多分これからいろいろ出てくるのではないかと。雇用体制がこれだけ厳しくなってきたらまず間違いはないと思う。体制の強化策というのは考えているのですか。

倉橋調整課長

今後増えるであろう新型コロナウイルス感染症関係の相談における体制強化ということでございます。

当労働委員会につきましては、労使間のトラブルの解消に向けたお手伝いという形で取扱いをさせていただいております。今はいろんな状況がございまして、それに向けてどう

調整を行ったらいいいのか、どうアドバイスをしたらよいかというような事例研究、そういったものを日々研さんしているところでございます。

西沢委員

直接来てもらって話をするができない可能性もある。だから、電話相談など今までとは違うやり方の中で詳しく聞いてアドバイスをするなど、そういうところの強化も求められているのかなと思うのです。こういう相談に乗ることができるなどを県民にちゃんと周知して、相談しやすいような対策をとってほしいと思います。

脇田事務局長

委員から御指摘いただいた件というのは、我々にとっても非常に重要なことだと思っています。

我々といたしましては、県民の皆様にご覧の活動を御覧いただくということが非常に重要かと思っております。7月には徳島駅前労働相談会を設けますし、いろんな媒体を使ったPR活動も今後は強化していきます。

労働委員会の委員さんが幸い非常に熱心な方ばかりで、モチベーションも非常に高いところもございませぬ。我々も委員をしっかりとサポートしていきたいと考えております。

南委員長

ほかに質疑はありませぬか。

（「なし」と言う者あり）

それでは、これをもって質疑を終わります。

以上で、労働委員会関係の調査を終わります。

議事の都合により休憩いたします。（10時39分）